

~~Le diré en un momento Fabiano 24 de Agosto 1868 que el resultado de la invasión es favorable. El resultado es favorable y el resultado es favorable.~~

~~Estimado Sr. D. Pedro Ruiz. Esta Dirección ha recibido una carta de su estimado amigo en el exterior. La apreciable Srta. de Alarcón del coniente está en mi poder y bien enterada de ella, tengo el placer de contestarla. -~~

Por mi anterior ~~diré~~ he informado Vd. del resultado de su misión en Tucumán, que les quita completamente mano de llevar la metralla, fuera de aquí para abusar de las ciudades. Esta Mensajería que ha demandado 15 días consecutivos de las Arasentanas, nos trae el resultado de lo que hayan hecho en Tucumán, porque allí recomiendo que la elección de Vice Presidente se hicieran en el Trial. Pueblos, para uniformar la opinión de estos pueblos. -

Besped la Mensajería del Sud para saber lo que hayan en Corrientes, que están esperando la última hora para hacerse embargos del presidente tan temprano mayoría; recordando siempre esa política de máquina de las épocas que hemos pasado. - Dejado el 14 horas sido visitados por el bolero, haciendo los el primer día mas de 60 casos de los que tenemos 30 muertos. Hasta hoy, como cuando ha continuado lentamente tenemos 120 muertos y mas 30 enfermos en el hospital y mas de tres cuartas partes de la población enjaulada. En los Departamentos de Campana y fuera del alcance de la Ciudad, no tenemos un solo caso. -

Volvemos a las armadas de invasión de los bandoleros de Montevideo

asistidos en Bolivia). Mi hermano le pidió que de pasas todos  
los pueblos visitados del Tuyuq, Santa Cruz, otros puntos al Mto.  
del Gran Chaco y por eso no se los remitió. Una vez habrá conveni-  
encia en que el Gobierno Nacional se dirija al de aquella República  
sobre los hechos tan atentatorios a la tranquilidad del país.

Al Dr. Lavalle le permito alguna correspondencia de Coate-  
marca y La Rioja para la ley, pase a su manejo. Sólo  
sólo siempre, mi pepeito trámite apura.

Un de declarado de Domingo (M. Taborda), y de su  
anterior director de la misión. Poco a poco  
el ministro y sus lugartenientes se han ido acuerdando  
que el chaco es un gran campo de explora-  
ciones y desarrollo, que interesa a  
varias naciones. Hasta hoy, todo lo que se ha  
hecho es de acuerdo con el presidente

de la república y el ministro de relaciones exteriores  
que el chaco es un gran campo de explora-  
ciones y desarrollo, que interesa a  
varias naciones. Hasta hoy, todo lo que se ha  
hecho es de acuerdo con el presidente  
y el ministro de relaciones exteriores  
que el chaco es un gran campo de explora-  
ciones y desarrollo, que interesa a  
varias naciones. Hasta hoy, todo lo que se ha  
hecho es de acuerdo con el presidente  
y el ministro de relaciones exteriores  
que el chaco es un gran campo de explora-